

Tingkatkan Pelayanan Kesehatan Masyarakat, IGD Terpadu RSUD NTB Mulai di Bangun

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Mar 27, 2022 - 19:53



Gubernur NTB Bang Zul (kiri) dan Dirut RSUD NTB dr. Jack (kanan).

Mataram NTB - Dalam rangka mewujudkan pelayanan terbaik kepada Masyarakat, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Provinsi NTB hari ini, Senin (21/03) melaksanakan ground breaking pemancangan pertama pembangunan

Intalasi Gawat Darurat (IGD) terpadu dan perawatan terintegrasi.

Kegiatan tersebut di hadiri Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansya yang didampingi langsung oleh Direktur Utama RSUD NTB dr. Lalu Herman Mahaputra.

Dalam kesempatan tersebut, dalam sambutannya Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah menyampaikan terima kasih kepada RSUD NTB untuk memulai langka besar membangun Rumah Sakit yang canggih.



"Saya yakin apa yang di impikan Dirut RSUD NTB ini akan menjafi kenyataan,"ungkap Gubernur yang selalu di sapa Bang Zul ini.

Dengan berdirinya IGD ini, nantinya NTB akan mempunyai Rumah Sakit yang lengkap seperti beberapa Rumah Sakit di pulau jawa yang lengkap baik sarana maupun tenaganya.

Namun Bang zul berpesan bahwa jangan sampai dengan semakin megahnya Rumah sakit kita jangan sampai memberatkan masyarakat kurang mampu (miskin).

"Saya berharap untuk selalu memberikan ruang kepada masyarakat kita yang nasibnya kurang beruntung (miskin),"tegasnya.

Gubernur juga menyampaikan apresiasi kepada Dirut RSUD NTB yang kerap di sapa dr. Jack ini, yang selama ini telah membuktikan bagi siapa saja masyarakat yang tidak mampu dan membutuhkan bisa terlayani dengan baik di Rumah Sakit ini.

"Kedepan Event internasional yang kita laksanakan semakin banyak, maka saya optimis RSUD NTB akan mampu menjawab berbagai tantangan dan kebutuhan akan layanan Kesehatan,"pungkas Dr. Zul.

Sementara itu Dirut RSUD NTB dr. Lalu Herman Mahaputra atau yang kerap di panggil dr. Jack ini melaporkan dalam sambutannya, bahwa keberhasilan Tim medis pada pelaksanaan Pertamina Grand Prix Of Indonesia 2022 yang mendapat predikat Veri excelent dari pihak Dorna.

"Alhamdulillah kita sukses menangani segala hal yang berhubungan dengan medis pada saat MotoGP,"bebernya.

Selanjutnya dr. Jack mengatakan bahwa pembangunan gedung ini melalui proses yang panjang dan lama, namun kesemuanya telah menjadi ikhtiar kita bersama untuk memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat NTB khususnya.

Lanjutnya, ke depan Rumah Sakit ini akan menjafi Tipe A, maka tentu akan didukung oleh fasilitas-fasilitas tambahan yang jauh lebih baik.

"Kalau kita mau hebat dan bisa disejajarkan dengan Rumah Sakit lainnya baik nasional maupun internadional, maka kita harus berani melakukan sesuatu yang berat seperti halnya membangun ini,"tegasnya.

Jack juga meyakini bahwa disamping IGD terpadu yang menjadi backup dari seluruh kegiatan yang ada di NTB, maka kedepan akan dikembangkan gedung Onkologi terpadu karena di Indonesia timur hanya RSUD NTB yang mempunyai layanan kemoterapi dan Radioterapi, sementara layanan ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

"Jadi jangan heran pasien pada layanan ini antriannya panjang,"ucap dr. Yang sangat enerjig ini.



Usai menyampaikan sambutannya, Dirut RSUD NTB menerima penyerahan Sertifikat penganugerahan Man Off The Year NTB 2021 yang di serahkan langsung oleh General Manager Times Indonesia.

Pembangunan gedung IGD terpadu dan perawatan terintegrasi RSUD NTB direncanakan selesai pada November 2022 mendatang dan bisa dimanfaatkan segera untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Nusa Tenggara Barat.(Adbravo)